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Cher·e·s membres de BA, 

La Nouvelle Année, que nous souhaitons à 
tous et à toutes meilleure que la dernière, 
vient de débuter et les nouvelles ne sont pas 
aussi bonnes que nous aurions souhaité.  
Que chacun·e puisse traverser cette période 
au mieux. 

Vous avez reçu mi-décembre notre journal 
tout ménage sous sa forme totalement 
revue. Nous avons eu des retours très 
encourageants et nous souhaitons désormais 
continuer à communiquer sous cette forme, 
en espérant qu'il vous ait plu. 

Cependant, ceci a un coût. 
Afin de discuter des différentes possibilités 
de financement de nos projets ambitieux 
(p.ex le montant de nos cotisation n'a pas 
augmenté depuis les débuts de BA en 1987), 
nous vous convions à une Assemblée 
générale extraordinaire. Vous trouverez plus 
loin la convocation.  

                         Andréa Danos, présidente 

Vous trouverez dans ce journal: 

• Une convocation pour l'AGE 
• Un rappel concernant le référendum 

contre la déchetterie de Bardonnex 
• Dernières infos concernant la Tuilerie 

de Bardonnex 
• Des brèves 
• Où siègent vos élu·e·s? La répartition 

des élu·e·s par commission 

Bonne lecture !



 
CONVOCATION 
 

Cher·e·s membres, 

Nous avons le plaisir de vous inviter à une : 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

le jeudi 25 février 2021 à 20h 
(par visioconférence) 

Ordre du jour: 

1. Accueil, le mot de la présidente 
2. Approbation du procès verbal de l'AG statutaire du 8 octobre 2020 
3. Proposition de modification du montant des cotisation, augmentation 

de Fr 20.- 
4. Financement du journal: discussion autour des différentes options 
5. Rappel du référendum à signer, soutenu par BA  
6. Retour du Conseil municipal et les différentes commissions où siègent 

nos élu·e·s  
7. Divers 

 

En raison de la situation sanitaire, nous sommes contraint·e·s 
de vous proposer la séance par vidéo conférence Zoom. 

A cet effet, vous pourrez vous connecter le soir venu au lien ci-
après: 
                       https://unige.zoom.us/j/96403805913  

https://unige.zoom.us/j/96403805913


Référendum contre la déchetterie au centre du village de                
          Bardonnex, soutenu par BA: 

            REFERENDUM COMMUNAL 
"Contre la délibération D-1474-B du Conseil municipal de la commune de 
Bardonnex, du 8 décembre 2020, ouvrant un crédit d'investissement de 
CHF 184'000,- destiné aux travaux d'installation d'une déchetterie enterrée 
à la Place De-Brunes" 

Si vous n'avez pas encore signé le référendum contre la déchetterie de Bardonnex, 
pensez à le faire et à le faire signer. Nous avons déjà récolté un bon nombre de 
signatures mais nous souhaitons dépasser le montant minimal afin de montrer à la 
Mairie la pertinence de ce référendum. Il nous faut un minimum de 267 paraphes et 
nous en sommes à environ 250 à ce jour.  

Pour rappel, BA soutien les habitants de Bardonnex pour inciter la Mairie à réfléchir à un 
autre emplacement que le plein centre du village de Bardonnex! Embellissons la place 
plutôt que d'y mettre nos poubelles ! 

En cas de réussite du référendum, une votation communale devrait avoir lieu.  

A noter que des feuilles à signer sont à disposition à L'Eki-Thé.  
Alors, venez signer et parlez-en autour de vous! 

Le délai de la récolte des signatures est au 8 février 

       

Chemin des Forches, 
Croix-de-Rozon

    
    
    
    
    



 

T uilerie de Bardonnex, les choses se précisent : 

Un  article du Courrier du 29 décembre 2020 nous apprend que des 
perspectives se dégagent pour l’avenir  de la Tuilerie. L’Etat de Genève a 
mis 4 millions sur la table pour permettre à la Tuilerie de continuer à 
fonctionner pendant au moins 2 ans : 2 millions d’argent public qui 
correspond aux besoins du canton pour l’entretien de son patrimoine 
historique (cathédrale, collège Calvin etc) et 4 millions d’un mécène privé. 

Par ailleurs Patrimoine Suisse Genève a déposé une demande de 
classement des tuileries et briquetteries et de leurs machines. 

Trois personnalités genevoises – Yves Peçon ancien Président de 
Patrimoine Suisse Genève, Rémi Pagani ancien Maire de Genève et Alain 
Clémence - ont créé une coopérative qui pourrait garantir la pérennité de 
l’exploitation et sauver les emplois. Cette coopérative serait à terme 
reprise par les ouvriers. 

Enfin, le fioul polluant qui fait marcher les fours sera remplacé par de la 
biomasse. 

Nous sommes très heureux de ces perspectives qui ouvrent l’horizon 
pour cette tuilerie malgré l’indifférence des autorités de notre commune. 

Christian Frey 



Mais où siègent donc vos élu·e·s ? 
Pour rappel, voici les commissions dans lesquelles siègent nos représentant·e·s 

Aménagement, urbanisme et mobilité : 
  Corinne Brechbuhl Molnarfi  
  Nicolas Vernain Perriot 

Bâtiments, école et sport : 
  Stéphanie Reusse (présidente) 
    Myriam Boucris 

Environnement et développement durable : 
  Stéphanie Reusse 
  Myriam Boucris 

Finances, économie et mobilité : 
  Christian Frey (président) 
  Corinne Brechbuhl Molnarfi 

Routes, travaux et emplacements communaux : 
  Raphaelle Wenger 
  Nicolas Vernain Perriot 

Sociale et culture : 
  Raphaelle Wenger 
  Christian Frey 

  

B rèves : 

• Le bureau de BA remercie les élu·es qui ont versé rapidement leur 
quote-part des jetons de présences. Nous avons ainsi pu régler les 
dernières factures liées à la parution de notre journal de décembre. 

• Le comité de BA ainsi que les élu-es sont à votre écoute. Si vous avez des 
questions, des idées ou des suggestions de thématiques à traiter, 
n'hésitez pas à nous contacter. Les membres  du comité et nos élu·e·s 
auront du plaisir à vous entendre.           

    bardonnex.alternative@gmail.com 


